

Antrag der CDU-Fraktion per E-Mail von Dr. Frank Martin am 05.11.2012

Überprüfung der Verkehrssituation Am Hogen Hagen/Oldenburger Strasse für Linksabbieger

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Schilling,

im Namen der CDU-Fraktion beantrage ich die Überprüfung der verkehrlichen Situation für Linksabbieger am Knotenpunkt Am Hogen Hagen/Oldenburger Str. (aus dem Ort heraus) unter Einbeziehung der zuständigen Behörden (Landkreis, Verkehrsbehörde, Polizei usw.).

Insbesondere beantragen wir die Errichtung eines Spiegels zur besseren Einsehbarkeit des aus Richtung Westerstede kommenden Verkehrsflusses für die Linksabbieger, die von der Strasse Am Hogen Hagen kommend in Richtung Oldenburg abbiegen möchten.

Ferner bitten wir um Überprüfung, wie die Sichtbehinderungen von dort zur rechten Seite (in den Trog hinein), namentlich Sichtbehinderungen durch Baum, Ampel und Verkehrsschild abgemildert werden können. Insbesondere der Pfahl der dort installierten Ersatzampel behindert die Sicht deutlich; wir bitten um Überprüfung, ob diese Ampel z.B. nicht an anderer Stelle (z.B. auch über der Strasse mit einem Arm) installiert werden kann. Und vielleicht kann der dortige Baum von dort an anderer Stelle im Umfeld umgepflanzt werden und das Pflanzbeet ersatzweise um Bodenpflanzen ergänzt werden.

Begründung:

Für die meisten Autofahrer, die von dort nach links abbiegen möchten, stellt die schwere Einsehbarkeit und Einschätzbarkeit des dort in der Regel zügigen Verkehrsflusses nach unseren Beobachtungen und Befragungen ein großes Hindernis und letztlich ein nicht zu unterschätzendes Gefahrenpotential dar.

Es sind in der Zwischenzeit schon mehrere Verkehrsunfälle in dem dortigen Kreuzungsbe-
reich zu beklagen, sodass die Gemeinde jetzt zügig handeln sollte, bevor etwas Schlimme-
res passiert!

Ferner regen wir an, ggf. zu verschiedenen Verkehrszeiten (am Tage, bei Dämmerung, bei Dunkelheit, bei wenig Verkehr und bei viel Verkehr) eine Verkehrsbeobachtung durchzuführen und die Verhaltensweisen der Autofahrer in den jeweiligen Zeitzonen speziell zu dem o. g. Problembereich zu protokollieren.

Wir bitten um Vorlage dieses Antrages an den Strassen- und Verkehrsausschuss über den Verwaltungsausschuss.

Mit freundlichen Grüßen
Frank Martin